

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2017)
Heft: 90

Artikel: Fête des Vignerons : prenez part à l'aventure!
Autor: M.T.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-830329>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

ÉVÉNEMENT

Le public avait adoré la Fête des Vignerons de l'édition 1999. Gageons qu'il en sera de même dans deux ans.

Fête des Vignerons : prenez part à l'aventure !

La mythique fête brillera de nouveau de mille feux, en été 2019. Et, si vous y participez en tant que bénévoles ?

Absolument grandiose, la Fête des Vignerons est la célébration de tous les superlatifs. En 1797, lors de sa première édition, la Confrérie des Vignerons qui promeut ainsi la culture de la vigne et distingue les meilleurs vignerons, a investi la place du Marché à Vevey, en y installant 2000 places assises. Aujourd'hui, pas moins de 20 000 spectateurs pourront assister au spectacle, des centaines de

milliers de visiteurs sont attendus et le budget s'élève à plusieurs millions de francs !

Une fois par génération, cinq fois par siècle (la dernière a eu lieu en 1999), cette fête gigantesque réunit aussi des milliers de participants de tous âges et de tous horizons. Sans ses bénévoles, la Fête des Vignerons ne pourrait tout simplement pas exister. Grâce à leurs expériences et à leur dis-

ponibilité, beaucoup de retraités font partie de l'aventure. Et si, vous aussi, vous tentiez de vivre pareille aventure, unique en son genre ?

La prochaine édition se déroulera du 18 juillet au 11 août 2019. Les premières rencontres de certains groupes de figurants auront lieu à l'été de 2018, les répétitions commenceront au début de 2019 et s'intensifieront ensuite dès le mois de juin 2019. Vous êtes tentés et disponibles ? Dans ce cas, vous pouvez vous préinscrire dès maintenant sur www.fdv2019.ch/figurants M.T.

Des nonagénaires stars du web

Ces femmes cassent la baraque en racontant leurs périples dans une série sur internet.

On pourrait croire que c'est une pub pour une maison de retraite. En réalité, Mamie Marthe, Mamie Renée et Clémentine sont les héroïnes de *Un siècle vous contemple*, une série de minividéos qui cartonne sur internet. On découvre des nonagénaires françaises qui partagent leur vision du monde, de l'actualité et, surtout, leur vécu. Tout y passe : leur enfance, leur métier, leur mariage et, hélas, la guerre et la faim aussi. Tout cela, face à la caméra, sans chichi ni effets spéciaux. Et c'est ce qui séduit le public. A l'origine de ce succès,

Gabin Fueyo, un réalisateur toulousain de 30 ans : « L'idée m'est venue quand j'ai rencontré la grand-mère de mon meilleur ami. Je trouvais ses histoires si extraordinaires que j'ai eu envie de les partager. » La série compte déjà 16 épisodes, certains diffusés à la télévision, et elle n'est pas près de s'arrêter. Tant qu'il y aura des histoires à raconter... B.S.

WEB

Visionnez la série sur generations-plus.ch/videos

